

Änderung bei der Laub-Entsorgung

Unsere Laubsäcke für die Laubaktion wurden jahrelang schon zu einem Diskontpreis verkauft, wobei seinerzeit keine Deponiekosten angefallen sind. Seit Jahresbeginn fallen sehr hohe Deponie- und Transportkosten an. Da die Gemeinde selbst keine Grünschnittdeponie hat, muss nach Grafenstein oder nach St. Veit entsorgt werden.

Die neuen Laubsäcke sind transparent, etwas stärker und größer. Ein Laubsack kostet ab 01. September 2007 € 2,50.

Jugendtheatergruppe KULT:

Ausflug nach erfolgreichem Theaterspiel

Heuer fand nun bereits zum 5. Mal ein Stück unter der Leitung von Regisseur Adi Peichl auf der Bühne des Festsaals Krumpendorf statt. Das Stück „Zimmer mit Frühstück“ von Ulla Kling wurde mit vielen Stunden Arbeit, viel Gelächter, aber auch enttäuschten Mienen nach schwierigen Proben realisiert. Das Publikum dankte es allen Mitwirkenden in den Vorstellungen mit kräftigem Applaus und machte die letzte Vorstellung zur bestbesuchten. Als kleine Belohnung für die Mühe war heuer ein Ausflug nach Italien, genauer: Venzone, Duino, Sistiana und Triest angesagt, den alle mitmachen durften, die sonst hinter der Bühne waren, auch Christa Teppert, Karo Allesch, Arnulf Schuster, Charly Haslauer und unsere Bürgermeisterin.

Kreis für Kulturinteressierte:

„Die Weide“ bringt Kunst und Kultur ins Haus

Mit Hilfe der Gemeinde will der Krumpendorfer Künstlerkreis „Die Weide“ versuchen, einen offenen und lebendigen Kunst- und Kulturtreffpunkt zu schaffen und damit den Gedanken der Lokalen Agenda 21 zu verwirklichen. Wäre es nicht einen Versuch wert, statt am Abend zu Hause allein vor dem Fernsehschirm zu sitzen, den Stress des Tages gemeinsam bei „Meditativem Malen“ oder „Malen mit Musik“ abzubauen? Oder in einer interessanten Runde gemeinsam Bücher zu lesen und darüber zu diskutieren? Oder Musik zu machen? Oder Live-Musik zu hören? Oder Künstlern bei ihrer Arbeit über die Schulter zu schauen? Oder sich einzulassen auf ein Gespräch mit dem Nachbarn? Oder sich die neuesten Arbeiten von Krumpendorfer Künstlern oder deren Gästen anzuschauen? Das alles kann man im Künstlerkreis „Die Weide“ machen. Schauen Sie vorbei, ein Besuch lohnt: ab 23. Juni 2007 neben dem Gemeindeamt.

Änderung bei der Sperrmüllabfuhr

Wir ersuchen um Verständnis, dass die Freimengen beim Sperrmüll ab 01. September 2007 entfallen. Das bedeutet, dass der Sperrmüll wie bis jetzt auch, vom Liegenschaftseigentümer bzw. von der Hausverwaltung im Gemeindeamt angemeldet wird, dann nach Bekanntgabe des Abfuhrtermines der zuständige Entsorger am Abfuhrtag direkt bei der Liegenschaft den Sperrmüll holt. Die Abfuhrmenge muss am Lieferschein mit Unterschrift bestätigt werden, da dies die Grundlage für die Verrechnung durch die Gemeinde darstellt. Es wird jeder angefangene Kubikmeter Sperrmüll mit € 26,- verrechnet.



Unsere erfolgreichen Theaterspieler mit Ihrem Regisseur. Von links: Oben: Mathias Mitzscherling, Iris Habich, Thomas Strugger, Kevin Kuess, Margarita Schuster, Jeanine Widauer. Unten: Adi Peichl, Rita Schwarzenbacher, Manon Tschernutter, Eva Frank, Kathi Kovacevic, Philipp Bürger.



Dorothea Paulsen, Renate Posch und Roswitha Gradischnig gestalten die Räume des „9201er“ für den Künstlerkreis „Die Weide“ neu.